

mes intelligents peuvent-ils vouer leur vie et consacrer tous leurs efforts à la réhabilitation de l'ange déchu ? Nous le répétons : c'est incroyable ; mais c'est vrai. Le luciférianisme, c'est-à-dire le culte direct de Lucifer existe. Il a ses temples, ses apôtres, ses ministres, ses cérémonies. Il est même avéré que les lucifériens ont leur messe, dans laquelle ils parodient abominablement la messe catholique, et où ils profanent plus abominablement encore des Hosties consacrées qu'ils dérobent dans les tabernacles, ou envoient chercher à la Table sainte par des renégats de la Foi.

Selon des témoins oculaires, les profanations commises ne peuvent s'écrire tant elles répugnent à la morale. Et les lucifériens qui les commettent sont les plus haut gradés dans la franc-maçonnerie.

Tout cela est aujourd'hui prouvé.

N'est-ce pas un devoir pour tout catholique, non seulement de se mettre en garde contre cette société infâme, mais d'unir ses efforts à ceux de qui-conque la combat. Prions donc, prions beaucoup pour l'Église et ceux de ses malheureux enfants qui, aveuglés, s'enrôlent dans les sociétés secrètes ou qui, malgré les avertissements du Père commun des fidèles, prêtent directement ou indirectement main-forte à l'ennemi. Prions aussi pour la conversion des lucifériens eux-mêmes.

Le bon saint Antoine de Padoue renversa souvent pendant sa vie la puissance du démon et déjoua ses ruses. Demandez-lui, chers lecteurs, qu'il use encore de sa puissance pour le rétablissement complet du règne de Jésus-Christ sur la terre.

Demandons que le Congrès de Trente unifie davantage nos forces et serve à diriger efficacement la lutte de l'armée du bien contre l'armée du mal.

Nous faisons des vœux pour que ce Congrès soit le prélude de la victoire. Ce désir doit être celui de tous les membres de l'Association universelle qui a pour but—avec les armes qui sont à sa disposition : la